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体育祭に参加した生徒達の感想を紹介します。
どの生徒も体育祭を通して、心身ともにたくまし
く成長する事ができました。

『はじめての体育祭に参加して』
１年１組 五十嵐 莉桜

体育祭では、白組の目標である”絆”で勝利を
することができたと思います。紅白対抗リレーで
は、チームのために応援したり最後までがんばる
仲間の姿が見られ、チームワークを大切にして戦
うことができました。また、体育祭で先輩方との
関係が深まったと思います。２年生の先輩方は、「お
疲れ。」「すごかったね！」等たくさん声をかけて
くれました。３年生の先輩方は、競技ごとに応援
してくれて、私達と一緒になって喜んでくれまし
た。初めての体育祭で、全力で取り組む仲間、一
緒に喜びを分かち合ってくれる先輩方がいてくれ
たので、私達は全てを出し切って体育祭に望むこ
とができました。楽しく戦えてよかったです。

『体育祭に参加して』 ２年１組 山崎悠馬

体育祭に参加して、僕は、大縄跳びやリレーを
通して、クラスの絆を感じることができました。
また、係りの仕事や個人種目を一生懸命できたの
で良かったと思っています。これからの学校行事
も、クラスのみんなで全力で取り組んでいきたい
です。
『最後の体育祭に参加して』

３年２組 杉山知里
最後の体育祭に参加して、私は沢山の事を感じ

ました。１番は、最後まで諦めないことの大切さ
です。学年別全員リレーで、赤組との差が、100
ｍ以上ひらいてしまっても「絶対に勝ちたい。」と
いう意志でバトンをつないだ結果、アンカーで赤
組を追い越してどうにか勝つとができました。こ
のとき、クラスの団結力を感じ、本当に良いクラ
スだと思いました。体育祭は最後でしたが、最高
の思い出ができてとても楽しかったです。

体育祭に参加して
”絆の大切さ”と

団結力を学んだ体育祭！

今年度の第１回学校評議委員会が１８日（水）校長室
で開催されました。今回の学校評議委員会は、学校評
議委員の委嘱状の交付と、今年度の学校経営や主な事
業の説明、さらには、学校評議委員さんとの情報交換
を行いました。以下に今年度の学校評議委員さんを紹
介します。１年間どうぞ宜しくお願いいたします。

『学校評議委員名』 『役職等』

平田 勝倶さん 交通教育専門員
小野 典子さん 主任児童員
菅野 信幸さん 勿来第二小学校長
坂本 良幸さん 勿来第二小学校 PTA 会長
櫛田伊佐夫さん 本校前 PTA会長

６月 １日（水）市陸上競技大会２日目 弁当
６月 ２日（木）１年生 知能検査
６月 ３日（金）クリーン作戦
６月 ５日（日）PTAによるプール清掃
６月 10日（金）市中体連（野球、バレー）弁当
６月 11日（土）市中体連（バレー）
６月 12日（日）市中体連（卓球）
６月 13日（月）市中体連（野球、卓球）弁当
６月 14日（火）市中体連（バレー）弁当
６月 15日（水）市中体連（野球、卓球）弁当
６月 17日（金）市中体連（水泳）
６月 18日（土）ＰＴＡ奉仕作業 8:00～

市中体連（水泳）
６月 24日（金）市教育委員会指導訪問
６月 27日（月）１学期期末テスト１日目 職員会議
６月 28日（火）１学期期末テスト２日目

思春期講座、県中体連壮行会

第１回学校評議委員会開催

６月の主な予定６月の主な予定


